

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Intensifkan Patroli di Malam Hari Cegah Gangguan Kamtibmas

Agus Subekti - JABAR.EKSPOS.CO.ID

May 12, 2023 - 15:20



KAB. CIREBON - Demi menciptakan situasi yang Kondusif, serta mencegah adanya gangguan Kamtibmas di Desa Binaanya, Bhabinkamtibmas Desa Guwalor Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon BRIPKA ASNAWI LATIF melaksanakan giat patroli ke sejumlah titik di Desa Guwalor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon, demi mencegah terjadinya gangguan kamtibmas. (Kamis 11 Mei 2023) malam.

Bhabinkamtibmas menuturkan " Ada beberapa titik yang menjadi sasaran patroli, diantaranya seperti tempat keramaian masyarakat, jalan sepi yang jauh dari pemukiman dan lokasi-lokasi yang dianggap rawan kejahatan dan rawan

gangguan Kamtibmas di wilayah Desa Binaanya di Desa Guwa lor Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon”.

Di sela - sela melaksanakan patroli Bhabinkamtibmas juga menyambangi setiap warga yang ditemuinya, bertujuan untuk menyampaikan himbauan, dan saling bertukar informasi terkait situasi Kamtibmas di lingkungannya saat ini.

Kapolsek Kaliwedi AKP SUMAIRI, S.H mengatakan, "patroli yang rutin yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas itu merupakan bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat, semata - mata untuk mencegah, mengantisipasi atau menangkal terjadinya aksi kejahatan maupun gangguan Kamtibmas lainnya di Desa Binaanya".

“Wargapun di himbau agar tetap waspada terhadap aksi-aksi kejahatan, salah satunya yaitu pencurian kendaraan bermotor, dan untuk mengantisipasinya yaitu agar motor tidak lupa dikunci stang dan dikunci ganda semata - mata untuk menghindari aksi Pencurian kendaraan sepeda motor (curanmor) dan memberikan himbauan kepada orang tua untuk menjaga anak- anaknya agar lebih diberikan pengawasan supaya tidak terlibat aksi tawuran, genk motor, atau apapun yang melanggar hukum dan merugikan orang lain, yang tentu bisa dikenakan sanksi pidana, dan apabila terjadi sesuatu hal yang tidak diinginkan di himbau kepada warga agar sesegera mungkin menghubungi Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desanya masing - masing.

Berharap, situasi kamtibmas akan tetap kondusif, Khususnya di wilayah Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon, dan tentunya situasi yang kondusif itu dapat di wujudkan dengan peran aktif masyarakat dan Polri khususnya Bhabinkamtibmas bersama seluruh pihak untuk dapat menjaga keamanan di lingkungannya masing - masing,” ungkapnya.

Agus